
G20新潟農業大臣会合でe-PEPシステムをPR展示！NEWS

今回の「Ｇ20新潟農業大臣会合」 では、 G7（フランス、アメリカ、イギリス、ドイツ、

日本、イタリア、カナダ、欧州連合（ＥＵ））に加え、アルゼンチン、オーストラリア、ブ

ラジル、中国、インド、インドネシア、メキシコ、韓国、ロシア、サウジアラビア、南アフリカと

いった20ヶ国の農林水産に関わる大臣、副大臣、招待関係者向けの展示ブースにて、

弊社のe-PEPシステムの紹介展示を英語で行いました。

廃プラスチックが発生する場所で、エネルギー化を実現する当システムは、農業、水産

業の分野においても確実に有効な技術として、G20諸国に発信ができたものと思います。

廃プラの処理問題は、今や国内のみならず世界各国の深刻な課題であり、グローバル

な視点で世界が一致協力して進まなければならない課題です。日本を代表する技術と

して、今後も弊社の技術がこれらの課題の解決の一助になるようにさらなる開発を進め

る所存です！

６月に大阪で開催されるG20に先駆けて、 5月11日-12日、朱鷺メッセ 新潟コンベンションセンターにて、「Ｇ20新潟農業大臣会

合」が開催されました。弊社からは、持続可能な水産業（廃プラ対のため）をタイトルに、公益財団法人 海と渚環境美化･油濁対

策機構様とニチモウ株式会社様と共同展示を行いました。弊社からは、廃プラスチックの海洋への流出に歯止めとなる、e-PEP～廃

プラのエネルギー化技術を展示しました。

e-PEPカタログの英語版を改訂しました！

只今 e-PEPカタログ日本語版も改訂を進めています。

6月中旬完成予定です。



♪ピーター・ポール＆マリー/「風に吹かれて」

私のお気に入りの一曲は、「ボブディラン」の「Blowin’ In the Wind/風に吹かれて」です。

人種差別反対の公民権運動象徴として1963年8月の30万人ワシントン大行進で「ピーター・ポール

＆マリー（PPM）」によって歌われた曲です。２年前にワシントンDCに行った時にボブ・ディラン

やジョーン・バエズ、PPMが30万人の群衆と一緒に大合唱したナショナルモールのワシントン記念

塔前に立つことができ、感無量でした。1960年から1970年代は日本でもベトナム戦争反対の学生

運動が盛んな時代で、アメリカの反戦運動の影響を受けたフォークソングが若者の間で流行しまし

た。フォークギターを手に入れ、ようやくコードを覚えてギターを挽きながらPPMやガロ、吉田卓

郎などの曲を歌った学生時代が甘酸っぱい記憶と共に懐かしく思い出されます。

MUSICコラム
今月の1曲を、取締役 営業本部 環境 椿部長から投稿をいただきました！

何度かお店の前を通ったときにやたら女子率が高く混んでいて気に

なっていたお店「ぶどうの花」をご紹介します。

入ってみると納得。かわいらしい雰囲気の店内。

こちらのお店は、飲み物のメニューが充実していてクーポンを利用する

と150分飲み放題ととってもお得。

そして19時までの注文で「ハッピーアワー」と題し、スパークリングワ

インが1杯100円なのです！

これからの季節、仕事帰りにさくっと1杯っていうのもいいですよね。

ちなみにこの日は男性の方もいらっしゃいましたのでご安心を。
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【 和 バ ル ぶ ど う の 花 】
住所 ：札幌市中央区北2条西3丁目1番17号

敷島ビルB1
アクセス：地下鉄南北線「さっぽろ」駅 徒歩3分

地下歩行空間5番出口直結
電話番号：011-206-1488
営業時間：17:00～23：00

ぶ ど う の 花

導入事例【スチロス】

釧路市内の中央卸売市場では、魚箱などの発泡スチロール

緩衝材が日々発生。最適なリサイクルがされないまま産廃処

理されていました。

今回釧路市の要請により、当市場の清掃を行っている丸北

水産サービスセンター様でスチロス-アクアを導入しました。

今後はさらに近隣の発泡スチロールの回収を拡大して、7～

10ｔ/月のEPSを処理しPS原料となるリサイクルルートが構

築される予定です。 【スチロス‐アクア】

ー有限会社丸北水産サービスセンター様ー

スチロス圧縮物は、熱や溶剤を使わない
から、リサイクル原料として高品質を保
持しています。

新事業開発部 営業担当技術部 設計担当

この度、新事業開発部の一員として働

くことになりました笹原と申します。

皆さんと協力し素晴らしい製品を多く

のお客様に使っていただけるように

日々、勉強していきたいと思います。

宜しくお願い致します。

この度、エルコムの一員となりました田村

です。便利な世の中の弊害としてのゴミや廃

棄物の問題。そのような世の中の課題を解決

していくことが仕事であるというやりがい、

使命感をとても感じております。少しでも早

く皆様の困ったことを解決するお手伝いがで

きるよう、頑張ってまいります。

エルコムに新メンバーが加わりました！


